

みんなの活動紹介します

『こいちサロン』



<団体データ>

活動地区：高輪
 活動場所：地域施設
 活動日時：第3木曜日 13:00~15:00
 活動内容：茶話会、情報交換

平成30年7月に登録したこいちサロン。代表者の「地域に開放している場所が近くにある。そこを利用して、近くに住む人とおしゃべりする場ができればいいわ」という思いから立ち上がりました。サロンの名前は、会場である記念館にちなんでいます。



楽しいおしゃべりとたくさんの笑顔

代表の木原さんは元民生委員。退任後、近所の人や現任の民生委員に声をかけて活動を始めました。「みなさんがサロンを手伝ってくれるのでとても助かります」と木原さん。参加者の「毎回、みなさんとお話しするのが楽しみ」の声のとおり、サロンを開始してすぐに、みなさんのおしゃべりがはずみ、笑い声が響いてきます。



自宅のように和やかな雰囲気の中で…

地域に住む人のための『憩いの場』としてある記念館が、こいちサロンの活動場所です。一軒家を活かしたこの場所で行うサロンは、まるで自宅のように和やかな雰囲気。取材当日はお花や果物の差し入れもあり、みなさんは知り合いのお家に遊びにきたかのようにリラックスした様子でおしゃべりを楽しんでいます。



いざという時のためのつながりに！

参加者の中には、「今まで近所にあまり知り合いがいなかったけれど、サロンでいろいろな人と顔見知りになれました」という人や、「民生委員から“サロンで地域の人とのつながりをつくることは、災害時の助けあいにも役立つ”と誘われて参加しました」という人もいます。この日、初めて参加するお母さんと子どももいて、さらに地域の輪が広がりました。

「なによりも、みなさんが楽しんでサロンに参加してくれていることが嬉しいです」という木原さんの言葉や、参加者のみなさんの笑顔からも、地域のつながりづくりがサロンの中で自然と、楽しく行われていることが伝わってきました。



参加した子どもと一緒に、みんなで仲良く帰りました♪

他の人のおしゃべりを聞いているだけでも楽しい気持ちになる、そんな居場所になっています。

